La 12e édition des Médiévales aura lieu les 11 et 12 mai

Publié le 09/05/2018



Les différentes compagnies vont devoir réaliser un menu où le seul mode de cuisson sera le feu. © Photos d'archives Rémi dugne

Cette nouvelle édition propose deux nouveautés, une démonstration de béhourd, sport combat en armure et un concours de cuisine médiévale à la façon de Top Chef.

L'édition 2018 de l'émission Top Chef a, visiblement, fait des émules en Auvergne. À la manière d'une des épreuves du programme télévisé, les cinq compagnies médiévales présentes sur le campement de Murol vont, vendredi 11 mai, à partir de 14 heures, devoir s'affronter dans une épreuve culinaire. Leur production sera évaluée par un jury en fin de journée.

Des combats médiévaux en armure

« On va leur donner des ingrédients, les mêmes pour tous, et ils devront concocter un menu avec les techniques médiévales », s'amuse Sébastien Gouttebel, maire de la commune organisatrice de l'événement. « C'est ludique. Les visiteurs vont pouvoir découvrir comment on cuisine avec les outils de cette époque. » L'autre nouveauté sera présentée le samedi, à 14 heures et à 18 heures. Une démonstration de combat médiéval en armure sera proposée par Auvergne béhourd. Pour ceux qui ne connaissent pas ce sport, ça vaut le détour et attention, ça déménage. Les épées et les haches sont de sortie et les coups sont portés.

Nicolas Jacquet